

Podcasts für Patienten von Diabetes Schweiz

In diesem Jahr ist es 100 Jahre her, dass Kinder erstmals erfolgreich mit Insulin behandelt wurden. Ein Jahr zuvor, 1921, wurde das Insulin entdeckt. Bis dahin kam die Diagnose eines Diabetes mellitus einem Todesurteil gleich. Der Einsatz von Insulin hat die Therapie von Patienten mit Diabetes mellitus von Grund auf verändert, und sie hat sich bis heute immer weiter fortentwickelt. Wie sehr sich der Umgang mit Diabetes mellitus gewandelt hat, schildern Experten und Betroffene in einer Podcast-Reihe von «Diabetes Schweiz», die mit Unterstützung durch das Projekt 100 Jahre Insulin anlässlich des Jubiläums des Einsatzes am Patienten entstanden ist. Um Betroffenen die Diagnose näher zu bringen beziehungsweise ihnen einen Eindruck zu ermöglichen, was diese Diagnose im Alltag bedeutet und wie andere Betroffene heute damit leben, können Sie Ihren Patienten die Podcast-Reihe empfehlen. Depressive Verstimmungen, unter denen rund ein Viertel der Diabetes-Patienten leiden, werden in einer eigenen Folge thematisiert. Auch hier kommt neben einer Betroffenen ein Experte zu Wort. Die Podcasts sind unter folgendem Link zu finden und via Spotify sowie via Apple Podcasts zu hören. Mü



Zu den Podcasts kommen Sie direkt via QR-Code oder über folgenden Link:

www.rosenfluh.ch/qr/podcasts-diabetes-schweiz